
 

�����������	������������	������������	������������	�����
 

- - - Aos dois dias do mês de Outubro do ano de mil novecentos e noventa e oito, nesta cidade de 

Viana do Castelo e no Auditório do Castelo de Santiago da Barra desta cidade de Viana do Castelo, 

realizou-se a segunda reunião da sessão iniciada em 25 de Setembro findo da Assembleia 

Municipal de Viana do Castelo, sob a presidência de Armando Rodrigo Soares Pereira, Presidente 

da Mesa da Assembleia Municipal. Para secretariar a presente reunião apenas se encontrava 

presente o Membro Manuel Pinto da Costa, Primeiro Secretário. A Câmara Municipal de Viana do 

Castelo fez-se representar pelo seu Presidente, Defensor Oliveira Moura. Assistiram também à 

presente reunião os Vereadores da mesma Câmara Municipal, Manuel Silva Ribeiro, Flora Passos 

Silva e Paulo Jorge Costa Lains. Pelas vinte e duas horas, o Presidente da Mesa declarou aberta a 

reunião com a presença de 62 membros e a falta de 19 Membros, conforme documento que se junta 

sob o número 1. - - - - - - - - - Com vista a completar a Mesa com os Membros que lhe estão 

destinados, o Presidente daquela convidou o Membro Daniel Gomes de Amorim para exercer, na 

presente reunião, as funções de Segundo Secretário, tendo este acedido ao convite. - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - Antes de iniciar o período de antes da ordem do dia, o Presidente da Mesa da Assembleia 

Municipal apresentou os seguintes pedidos de suspensão do mandato:-�do Membro eleito pelo PS, 

Joaquim Sebastião de Carvalho Pimenta, por motivos profissionais, pelo período de um dia; do 

Membro eleito pelo PS, Manuel Domingues Afonso de Miranda, por motivos profissionais, pelo 

período de um dia; do Membro eleito pelo PSD, Paulo de Azevedo Vilaverde Ribeiro, por motivos 

profissionais, pelo período de cinco dias; do Membro eleito pelo CDS/PP, João Veiga da Cruz, por 

motivos profissionais, pelo período de seis meses. A Assembleia Municipal deliberou, por 



 

unanimidade, autorizar os referidos pedidos de suspensão de mandato. Mais foi deliberado, 

também por unanimidade, aprovar a acta em minuta, nesta parte, para surtir efeitos imediatos. O 

Presidente da Mesa informou a Assembleia Municipal que os referidos Membros iriam ser 

substituídos pelos eleitos que se seguem na correspondente lista, respectivamente, José Alberto 

Amorim da Costa, Tomás da Conceição Lima Ribeiro, Rui Pedro Baptista Teixeira de Morais, João 

Nuno Vilas Boas Travassos, e tendo em atenção que se encontravam presentes na sala, e cuja 

identidade é do conhecimento pessoal do Presidente da Mesa, iniciaram de imediato as suas 

funções como Membros da Assembleia Municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - Uma vez que será feito registo magnético da presente sessão, apenas se fará referência às 

intervenções feitas durante a sessão da Assembleia Municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

-  
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- - - Passou-se, de seguida, ao período da ordem do dia, com os assuntos constantes do documento 

que se junta sob o nº 2 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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- - - O Presidente da Mesa submeteu à apreciação da Assembleia Municipal a proposta da Câmara 

Municipal formulada por deliberação que, acerca do assunto indicado em epígrafe, tomou em sua 

reunião de 22 de Setembro findo, não se tendo registado qualquer intervenção, o Presidente da 

Mesa submeteu a referida proposta da Câmara Municipal à votação da Assembleia Municipal, 

tendo sido aprovada por unanimidade. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - 
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 - - - O Presidente da Mesa submeteu à apreciação e discussão o projecto de Regimento elaborado 

pela Comissão constituída para revisão do Regimento actualmente em vigor, tendo solicitado ao 

membro Carlos Resende, na qualidade de membro da referida Comissão, para fazer uma 

explanação do documento em apreciação, tendo de seguida dado a palavra aos membros que se 

inscreveram para intervir, tendo-se registado as seguintes intervenções:- Gonçalves Cachadinha, 

Gonçalo Fagundes Meira, José da Cruz Lopes, Presidente da Junta de Freguesia de Carreço, 

Presidente da Junta de Freguesia de Vila Nova de Anha, Branca Maria da Cruz Carvalho, Júlio 

Vasconcelos, António José Proença de Oliveira Amaral, José Carlos Resende. De seguida, face ao 

teor das intervenções, e por consenso da Assembleia foi feito um intervalo de 5 minutos tendente a 

ser esclarecido todo este assunto e chegar-se a uma solução consensual sobre a forma de resolver o 

presente ponto da ordem de trabalhos. Retomados os trabalhos, foi dado conhecimento do teor de 

uma proposta que chegou à mesa (documento nº 5), tendo sido deliberado, por unanimidade, 

admiti-la a discussão, registando-se as intervenções dos Membros:- José Carlos Resende, Gonçalo 

Fagundes Meira (que indicou para integrar a Comissão de Revisão do Regimento, a representar a 

CDU, o membro Branca Carvalho), Júlio Vasconcelos, António José Proença Oliveira Amaral. 

Posta a votação, a proposta acima indicada foi a mesma aprovada por unanimidade, pelo que o 

presente ponto da ordem de trabalhos irá ser analisado numa próxima sessão desta Assembleia 

Municipal, ficando os membros da Assembleia de entregar até ao próximo dia 15 de Outubro 

corrente, todas as propostas de alteração que julgarem pertinentes, tendente a ser realizada uma 

nova reunião da Comissão de Revisão do Regimento para analisar as mesmas e alterar o presente 

Regimento com o fim de obter o maior consenso possível. - - -  
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- - - - - - O Presidente da Assembleia deu a esta conhecimento de que foi entregue à Mesa duas 

listas para a eleição do representante desta Assembleia Municipal, no Conselho Geral do Hospital 

de Santa Luzia de Viana do Castelo, nos termos do artº 25º do Decreto Regulamentar nº 3/88, de 22 

de Janeiro, tendo a lista proposta pelo PS sido designada por "LISTA A" (documento que se junta 

sob o número 7), com a seguinte constituição:- LISTA A - Maria Emilia Magalhães Barbosa, e a 

lista proposta pelo PSD sido designada por "LISTA B" (documento que se junta sob o número 

8), com a seguinte constituição:- LISTA B - Presidente da Junta de Freguesia de Afife - Manuel 

Fernando Xavier Morais do Vale. De seguida foi dada a palavra para defesa das candidaturas atrás 

indicadas, tendo intervindo o membro Rodolfo Parente, para defesa da proposta A e o membro 

Carlos Antunes, para defesa da proposta B. Findas as intervenções, procedeu-se, então, à votação, 

por escrutínio secreto, para a referida eleição, tendo-se verificado que entraram na urna 63 boletins 

de voto, pelas quais se verifica que 40 Membros votaram na "LISTA A" e 23 Membros votaram na 

“LISTA B”. Em face deste resultado, ficou aprovada a lista "A", ficando, assim, eleito, como 

Representante no Conselho Geral do Hospital de Santa Luzia de Viana do Castelo Maria Emilia 

Magalhães Barbosa. - -  
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- - - O Presidente da Mesa submeteu à apreciação da Assembleia Municipal a proposta da Câmara 

Municipal formulada por deliberação que, acerca do assunto indicado em epígrafe, tomou em sua 

reunião de 8 de Setembro corrente, não se tendo registado qualquer intervenção o Presidente da 

Mesa submeteu a referida proposta da Câmara Municipal à votação da Assembleia Municipal, 

tendo sido aprovada por unanimidade. - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 



 

- - - - - - -  
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- - - O Presidente da Mesa submeteu à apreciação da Assembleia Municipal a proposta da Câmara 

Municipal formulada por deliberação que, acerca do assunto indicado em epígrafe, tomou em sua 

reunião de 8 de Setembro corrente, não se tendo registado qualquer intervenção o Presidente da 

Mesa submeteu a referida proposta da Câmara Municipal à votação da Assembleia Municipal, 

tendo sido aprovada por unanimidade. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - -  
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- - - O Presidente da Mesa submeteu à apreciação da Assembleia Municipal a proposta da Câmara 

Municipal formulada por deliberação que, acerca do assunto indicado em epígrafe, tomou em sua 

reunião de 14 de Julho findo, tendo-se registado as intervenções dos Membros:- Alberto Jaime 

Marques Midões, César Augusto Lima Mendes Vaz de Brito, Branca Maria da Cruz Carvalho, 

Julio Manuel da Silva de Magalhães e Vasconcelos, José da Cruz Lopes, António Alberto da 

Cunha Vale. Findas as intervenções dos Membros inscritos, o Presidente da Câmara prestou os 

esclarecimentos solicitados naquelas, tendo os membros Alberto Midões, César Brito e Julio 

Vasconcelos intervindo para solicitar esclarecimentos acerca das explicações prestadas pelo 

Presidente da Câmara. Concluídas estas intervenções, o Presidente da Mesa submeteu a referida 

proposta da Câmara Municipal à votação da Assembleia Municipal, tendo sido aprovada por 

maioria com 30 votos a favor, 2 votos contra e 18 abstenções. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 



 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - Pelo membro Alberto Midões foi feita declaração de voto e pelo PSD e CDS/PP foram 

apresentadas declarações de voto, que se anexam respectivamente como documentos nºs 12 e 13.  

- -  
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- - - Encerrada a ordem de trabalhos, o Presidente da Mesa fixou um período de intervenção aberto 

ao público, registando-se a intervenção de Francisco Torres, em representação das actividades 

económicas que se situam no cruzamento da Somartis até à estrada nova que vai para a Praia Norte 

e 40 moradores. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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- - - Nos termos do número 4 do artigo 85º do Decreto-Lei número 100/84, de 29 de Março, foi 

deliberado aprovar a acta desta reunião, em minuta, para surtir efeitos imediatos, para o que foi a 

mesma lida e achada conforme por todos os membros presentes pelo que foi deliberado aprovar a 

mesma. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - E, nada mais havendo a tratar, o Presidente da Mesa declarou encerrada a reunião, da qual, para 

constar, se lavrou a presente acta. - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  


